

子ども食堂「まるっと栗原」

ボランティア通信



第4号

第6回 子ども食堂「まるっと栗原」

11月19日（日）第6回子ども食堂「まるっと栗原」が若柳甘露寺で開催されました。

今回は、インフルエンザが流行し天気も悪く冷え込む中50名以上の方が足を運んでくださいました。

来てくれた方々には栗原市のお菓子セットが配られました！

メニューはチキンライス・コンソメスープ・いちごのデザート！

高校生ボランティアは、築館高校 3名 迫桜高校 7名 一関の高校生 2名 計12名で活動してきました。

外のプレーパークではなんと、ホットドリンクコーナーと焼きマッシュマロコーナーが設置され、暖をとりながら子どもたちと元気に外遊びをしました。中にはいつものお絵描きコーナーなどに加えて登米市 HAZI子ども食堂さんとのコラボフードパントリーコーナーも設置されました。

クリスマスが近いので午前は読み聞かせサークル「大きな木」さん・午後は「まるっとお話し隊」のクリスマス読み聞かせ会が行われました！築館高校の生徒さんと迫桜の生徒も2人で大型絵本「はらぺこあおむし」の読み聞かせを行いました。



今回は子ども食堂ボランティア参加経験のあるメンバーが多く、大人のスタッフの方からは自分たちで考え行動していてとても頼もしかったという言葉を頂きました。

~~~~ボランティア募集について~~~~

- 参加応募フォームを作りました
- 参加したい方はここから申し込みをお願いします。
- （迫桜生以外のお友達や家族の方も参加も申し込み可能です。ぜひ、フォームを転送して誘っててください。）

- また、次回のボランティアに近くなり次第お知らせします。



● 次回の予定
● 第7回子ども食堂
● 「まるっと栗原」
● 1月21日（月）
● 若柳公民館
● 運動場解放